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CR DE REUNION – Réunion Comité des Vosges 

Jeudi 27 Février 2020 au CDOS d’Epinal 

 

Objet de la réunion : Réunion de mi-saison : premiers bilans, et projections saison 2020-2021. 

Membres présents : Victor Fréchard – Isabelle Vercelot – Jean-Luc Schorp – Philippe 

Gentilhomme - Christophe Noël – Jérémy Girard – Bertrand Raphoz – Stéphane Barrois - Maëlle 

Persello – Ludovic Renaud – Ludovic Parrain - Richard Santulli – Amandine Durpoix – Vincent 

Ruspini 

Membres excusés : Arnaud Romaire, Elodie Marcolet, Mickael Brigatti, Jacques Hantz, Nordin 

Hazma, Jean-Bruno Ksaezek, Francis Lagarde 

 

POINT SUR LA SAISON EN COURS 
 

• Point sur les licenciés des Vosges 
 

Statistiques au 29/02/2020 

Club 2015-2016 2016-2017 2017-2018 2018-2019 2019-2020 Evolution 

Club Badminton Epinal 165 171 153 200 175 - 25 
Hautes Vosges Badminton 88 Fusion EC et RBC en 2018 107 117 + 10 
Les Fous du Volant Charmes 135 113 116 100 92 - 8 
Badminton Club Saint-Dié-des-
Vosges 

97 80 87 72 77 + 5 

Les Volants Mirecurtiens Création du club en 2018 27 69 + 42 
Badminton de la Plaine 80 62 59 59 67 + 8 
Badminton Club de 
Rambervillers 

66 50 57 66 55 - 11 

Association Sportive 
Badminton Golbey 

17 13 13 57 41 - 16 

Bruyères Badminton 35 29 39 40 33 - 7 

A.O Geromoise Badminton 
Club 

26 29 28 25 22 - 3 

Badminton Club de 
Neufchâteau 

25 20 42 12 19 + 7 

Chavelot Badminton Loisir 
Compétition 

5 11 22 11 18 + 7 

Badminton Club Plombières 
les Bains 

28 20 12 18 17 - 1 

Total CODEP 88 801 723 734 794 803 + 9 

 

Deuxième meilleur total derrière la saison 2013-2014 avec 859 licenciés !  
 

• Contractualisation 

13 clubs dans les Vosges : enveloppe globale de 975€ à distribuer sur les clubs (4 demandant): 

- Saint-Dié-des-Vosges : 300 € 

- Mirecourt : 275 € 

- Hautes Vosges Badminton : 225 € 

- Contrexéville : 175 € 

-  
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 EVENEMENTS DE FIN DE SAISON 

 

• Evènements Jeunes 

07-08 mars : Championnats Grand Est Jeunes à Pont à Mousson (17 participants) 

29 mars : Intercodeps Phase 2 

21-22 mars : Circuit Jeunes à Contrexéville 

04-05 avril : Open D’Jeuns 88 à Charmes 

30-31 mai : Tournoi Kaiserslautern : évocation du problème de l’hébergement qui n’est pas assuré 

pour l’instant. 

16-17 mai : Fête de Badminton (Lieu à venir ; peut-être Hautes Vosges ou Rambervillers ?) 

 

• Evènements Adultes 

1. Play-Offs de Départementale 2 : dimanche 10 mai (lieu à définir) 
 

2. Soirées Codep : dates/lieu pour la fin de saison 

Date Lieu Terrains Thème de la soirée 

29/11/2019 Epinal, Gymnase Saint Exupéry 7 Double homme / Double dame 

03/01/2020 Bruyères 5 Double mixte 

13 mars Epinal ? 5/7 Simple Homme 

11 mars Saint-Dié ? 5 Soirée femme 

1er avril Charmes ? 7 Tournoi des Cartes 

4 – 8 mai Contrexéville ? 7 Double homme / Double dame 

24/06/2020 Epinal, Halle des Sports 7 Tournoi par équipes 
Dimanche Rambervillers ? ? Fin de saison sur une journée avec barbecue le midi 

 

• Evènements Vétérans 

16-17 mai : Championnats des Vosges Vétérans à Plombières-les-Bains ! (Informations à venir par 

mail) 
 

• Formations 

21-22 mars : Formation Initiale à Contrexéville (2 inscrits seulement...) 
+ Passage de grade sur le Spinabad en juin 

Victor contacte Valéry Jacob pour organiser une formation GEO en début de saison 2020-2021 
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 PROJECTIONS 2020-2021 

Présentation du projet professionnel de Vincent Ruspini : s’engage dans la formation du DE en 

septembre prochain à Strasbourg sur 18 mois. 3 semaines en clubs /1 semaine en formation 

Pour que le poste soit viable il faut : 

8/10h semaines durant la formation (2 ans) puis passage sur du 20h/semaines après avec des 

compléments périphériques (écoles, prisons, maisons de retraites, etc.) 

Le coût de la formation est pris en charge par le groupement d’employeur de la Ligue avec des 

subventions en majorité. 

Pour les clubs :  

Les clubs sont intéressés pour deux formules :  

- Un entrainement hebdomadaire pour une école de badminton ou des adultes ;  

- Des interventions plus épisodiques sur une soirée/un stage en club (par exemple : une 

animation pour des joueurs loisirs d’initiation, une soirée thématique sur du double, etc.) 

Coût : 28€/h + frais de déplacements (0.308€/km). Evocation d’une homogénéisation des frais de 

déplacements pour les clubs pour ne pas handicaper les clubs éloignés comme Contrexéville. 

L’objectif est de rapprocher le prix de la séance de 2h à 80€. A redéfinir en fin de saison (juin) en 

fonction du futur planning des clubs employant Vincent.  

Proposition d’une prise en charge Codep sur les soirées plus épisodiques, à redéfinir. 

Subventionnement : Pour les clubs, possibilité de déclarer Vincent comme une employé dans les 

dossiers de subvention : employé à x %. 

Aujourd’hui les clubs d’Epinal, Bruyères, Saint-Dié-des-Vosges ont manifesté leur intérêt pour un 

entrainement hebdomadaire rendant viable/possible le poste de Vincent la saison prochaine. 

D’autres clubs peuvent se positionner d’ici la fin de saison, en sachant que ce poste sera bien mis en 

place.  

Résumé brut des créneaux d'encadrement proposés par les clubs 

 Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi 

Saint-Dié-
des-Vosges 

EFB 
(18h30-20h) 

 
EFB ? 

(Après-midi) 

Adultes 
compétiteurs 
(20h30-22h) 

 
EFB 

(9h30-12h30) 

Epinal  
EFB 

(18h-21h) 
Adultes loisirs 

(18h-20h / 20h-22h) 

Adultes 
compétiteurs 

(20h-22h) 
  

Bruyères  
EFB 

(18h30-20h30) 
  

EFB 
(17h15-18h30) 

 

Rambervillers   
EFB ? 

(18h-21h) 
   

 

Pour le Codep : 

Vincent s’occuperait pour le Codep du collectif jeune en gérant les Intercodeps, les différents stages, 

etc. 

 

✓ Validation à l’unanimité de la remise en place de cet emploi sur le département  
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Future commission Jeunes 

Objectif de ramener dans la discussion l’ensemble des acteurs jeunes des clubs vosgiens : retrouver 

une commission jeune où tous les encadrants des clubs peuvent/doivent s’exprimer ; 

Envie de retrouver un encadrant par club sur chaque circuit jeunes.   

Aujourd’hui, Isabelle, Jean-Luc, Victor, Vincent et Richard ont manifesté leur intérêt pour intervenir sur 

cette commission.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


